

Beste Stimmung beim zweiten Wochenende von „Sommer im Park“

Der Kulturhauspark Dornbirn wurde am 13. und 14. August einmal mehr zur einzigartigen Eventlocation umgebaut und bot den Gästen beste Unterhaltung mit Kabarett, Kinderprogramm und Konzerten.

Das erste Veranstaltungswochenende von „Sommer im Park“ im Juli war bereits ein voller Erfolg, das August-Wochenende setzte aber nochmal einen drauf. Mit sieben Veranstaltungen in zwei Tagen wurde den Besuchern einiges geboten. Auf dem Programm standen Mitmachgeschichten von „Teddy Eddy“ und Ingrid Hofer, eine mitreißende Zaubershow mit Clown Pompo, ein gemütliches Konzert beim Musikbrunch mit den Bregenzerwälderinnen „Duo Lia“, bestes Kabarettprogramm mit Markus Lins und Manfred Kräutler und ihrem neuen Programm „Zügla“ und fetzige Abendkonzerte mit „Falke & Eule“ am Freitag und „dabado“ am Samstag.

Auf so einem sommerlichen Event darf natürlich auch die passende Verpflegung nicht fehlen. Kühle Drinks servierte das Catering „Der Saal“, mexikanische Leckerbissen wie etwa Beef Tacos oder Nachos mit verschiedenen Saucen gab es vom Food Truck „Journey – Food on Wheels“. Von der Piaggio Ape vom SASU in Dornbirn wurden die Gäste mit leckerem Eis, Kuchenstücken und Kaffee in verschiedensten Variationen verwöhnt.

Fünf von insgesamt sieben Veranstaltungen waren bereits im Vorfeld ausgebucht. Der Vorverkauf machte es möglich, die Eintrittssituation vor Ort zu vereinfachen. Die Gäste waren somit bereits registriert und konnten nach der 3G- und Ticketkontrolle die Location betreten.

Ein herzlicher Dank gilt unseren Partnern und Sponsoren, der Dornbirner Sparkasse, der Mohrenbrauerei Dornbirn und der illwerke vkw AG.